

Fecha: 17-12-2024  
 Medio: El Líder  
 Supl.: El Líder  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 19  
 Cm2: 654.0  
 VPE: \$ 597.742

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

**Título: Estudiantes del Colegio Providencia realizan exposición con los trabajos del taller de Artes**



LA MUESTRA DESTACÓ POR SU CALIDAD ARTÍSTICA Y CREATIVIDAD.



EL COLEGIO PROVIDENCIA CELEBRÓ LA EXPOSICIÓN ANUAL DEL TALLER DE ARTES.



AL FINALIZAR LA EXPOSICIÓN, LOS ALUMNOS PUDIERON LLEVARSE LA OBRA DE SU AUTORÍA.



LAS OBRAS REALIZADAS POR LOS ALUMNOS ADORNARON LAS PAREDES DEL COLEGIO.



PARTICIPARON LAS OBRAS DE ESTUDIANTES DESDE CUARTO BÁSICO HASTA TERCERO MEDIO.

El arte florece en las manos de los alumnos de entre cuarto básico y tercero medio, quienes con creatividad realizaron destacadas obras artísticas.

## Estudiantes del Colegio Providencia realizan exposición con los trabajos del taller de Artes

El Colegio Providencia celebró la exposición anual del Taller de Artes, un espacio donde los talentos y la creatividad de sus estudiantes brillaron ante la comunidad educativa y el público general.

Bajo la guía del profesor y psicólogo del colegio, Julio Navarro Díaz, los alumnos compartieron sus obras en una muestra que destacó por su calidad artística, creatividad y emotividad.

Participaron estudiantes desde cuarto básico hasta tercero medio, quienes trabajaron durante el año en la creación de pinturas al óleo, explorando temáticas de su propia elección. Este enfoque no solo potenció su creatividad, sino que también permitió que cada obra reflejara aspectos únicos de su personalidad y visión del mundo.

El taller de artes, equipado con una sala especialmente diseñada y materiales provistos por el establecimiento, ofreció a los estudiantes un ambiente favorable para

el aprendizaje y la expresión artística. Cada participante dedicó horas de trabajo y entrega para plasmar sus ideas en el lienzo, aprendiendo técnicas pictóricas y descubriendo su potencial creativo.

La exposición, realizada en el gimnasio del colegio y abierta a todo público, reunió a estudiantes, profesores y familias en un evento que celebró el arte y el esfuerzo colectivo. Las obras no solo adornaron las paredes del colegio, sino que también transmitieron historias, emociones y mensajes que resonaron en cada uno de los asistentes.

Al término de la exposición, cada pintura fue entregada a su autor como un recuerdo tangible de su crecimiento artístico y personal. Este evento reafirma el compromiso del Colegio Providencia con el desarrollo integral de sus alumnos, promoviendo el arte como una herramienta poderosa para la expresión y el aprendizaje.



LAS TEMÁTICAS FUERON DE LIBRE ELECCIÓN.



LA COMUNIDAD EDUCATIVA PUDO ADMIRAR Y DISFRUTAR DE LA EXPOSICIÓN.



LOS ALUMNOS TRABAJARON DURANTE EL AÑO EN LA CREACIÓN DE PINTURAS AL ÓLEO.



EL INTERÉS Y ADMIRACIÓN DE LOS ESTUDIANTES DURANTE LA EXPOSICIÓN.



LOS ALUMNOS COMPARTIERON SUS OBRAS EN UNA MUESTRA QUE DESTACÓ POR SU CALIDAD ARTÍSTICA.